

例年より少し早くなった今年の「梅雨入り」です。この後ひと月くらいは、長雨とのおつきあいでしょうか。梅雨という言葉は平安時代頃中国から入り、「つゆ」と呼ぶようになったのは江戸時代頃からだそうです。「五月雨（さみだれ）」ともいいます。うっとうしい天気ではありますが、農作物には不可欠な雨でもあります。楽しむくらいのゆとりももちたいものです。食中毒にも注意しましょう。



では、学校通信「つなぐ」をお届けいたします。いつもお読みいただきありがとうございます。

## こんな東小を目指します ～重点取組事項～

### たくましい体を育てます

今年はいろいろな意味で健康について考えさせられます。様々な情報の中で、正しい知識を得ながら対応できる「自立した」健康への意識と実践力が求められます。保護者との連携が欠かせません。

- **食育の推進**・・・望ましい食習慣の形成と給食による健康増進
- **主体的な健康管理**・・・メディアコントロールと体調管理
- **外遊びの奨励**・・・遊びや運動による心身の覚醒とコントロール

### 家庭や地域と連携します

子育ては学校と家庭、地域が三位一体となって行うものです。将来の社会を担う人を育成するという目的のもと、ぜひお力添えをいただきたいと思えます。地域と歩む新しい学校づくりもスタートします。

- **PTA活動の充実**・・・課題の共有と改善に向けた具体的実践
- **新たな情報発信**・・・メールやホームページの活用
- **コミュニティスクール**・・・導入に向けた課題把握と基盤整備

## 6月の目標：健康や安全に気を付けよう

梅雨時にあたり、健康で安全な生活をしようというものです。室内での過ごし方や健康な衣食住について考えます。ご家庭でもぜひ話題に。

## ペーパーレス化への取組

ホームページでお知らせしたとおり、現在学校では、ペーパーレス化（紙の削減）に取り組んでいます。子どもたちの学習に使うプリント類を必要最小限にできるよう工夫し、保護者への案内文書や会議の資料等驚くほど消費される紙やインク代を減らすことで、省エネルギーだけでなく先生方の働き方改革（印刷や配布にかかる時間と労力等）もつな갑니다。

今後は、紙ではなくデータ（PDF等）をホームページ（HP）上に掲載します。「学校からの配付文書」をメニューにアップしましたので、一度ご覧ください。

学校からのメールと併用してお知らせしてまいります。もちろん、紙文書でのご希望がありました（全校で10戸ほど）ので、そちらには印刷した紙でお届けいたします。それでもかなりの紙の削減につながります。早速この通信も今月号から紙での発行はしません。ご了承ください。



### 今後の行方...

今後の学校行事等がどうなるか、現時点での「見込み」をお知らせします。

- ◇運動会：検討中です。実施の場合は、学年や種目を限定します。
- ◇修学旅行・宿泊学習：実施の予定です。一部変更になる可能性あり。
- ◇通知表：年間2回の作成を検討中です。参観日にはお知らせします。

## 行事予定



- 1日（水） 参観日（全）
  - 3日（金） 幼稚園交流（1年）
  - 17日（金） 水生生物学習（2年）
  - 31日（金） 1学期終業式
- ※変更の場合は別途連絡します。  
※夏休み：8/1（土）～8/23（日）

### 明日のチカラ

未来は今日始まります。明日始まるものではありません。

ヨハネ・パウロ2世

ホームページをご覧ください

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1709/htdocs/>

または

延岡市立東小学校

で

検索

